
 

 

SAINT-JULIEN-PUY-LAVEZE 

CONSEIL MUNICIPAL DU 11 SEPTEMBRE 

 

La société KALLISTAENERGY est venu présenter aux élus un projet de station de recharge 

ultra-rapide pour voiture électrique qui se situerait au giratoire de la sortie d’autoroute. Pour 

fournir l’énergie, la société souhaiterait installer des panneaux agrivoltaïques sur des terrains à 

proximité. 

Le conseil municipal ne se prononce pas pour l’instant. Il souhaite recueillir l’avis des 

riverains et des propriétaires des terrains concernés. Si besoin, une réunion publique sera 

organisée avant de se prononcer pour donner une suite à ce projet. 

 

L’an dernier, la municipalité avait décidé d’adhérer à la SCIC GREEN ARTENSE SA. Celle-

ci a pour but d’accompagner les particuliers ou collectivités sur des projets d’énergies 

renouvelables (toitures bâtiments, ombrières, …) pour que notre territoire soit plus autonome 

à l’avenir. SAINT-JULIEN-PUY-LAVEZE s’engage à souscrire au capital de la SCIC pour 

un montant de 3 000 €, la commune de CROS participe également à ce projet ainsi que 

d’autres partenaires afin de créer le capital de parts sociales. Le siège social sera à la Mairie 

de SAINT-JULIEN-PUY-LAVEZE. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Le Maire informe le conseil municipal qu’il a eu une demande concernant la possibilité 

d’installer un ralentisseur Rue de l’Ecole afin de réduire la vitesse des véhicules entrant dans 

le bourg. 

Le Maire prévient les élus que l’entreprise RMCL débute les travaux d’aménagement de la 

Gare de Laqueuille à compter du 12 septembre. 

Le bâtiment des nouvelles toilettes publiques se termine. Il pourra être ouvert rapidement. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Réfection des enrobés à la Gare de Laqueuille vers les bornes de recharge électrique 


